



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

La Messe : ensemble pour dire Merci

Jésus guérit aujourd'hui dix aveugles, et un seul pense à revenir dire merci. Dieu notre Père est habitué à cela : combien d'hommes pensent à venir lui dire merci dans la prière ? Alors qu'il les a tous appelés à la vie en les aimant tous, et qu'il offre à tous son soleil, sa pluie et le souffle du vent. Ensemble pour dire merci, c'est cela la Messe : «Eucharistie» veut dire «merci».

C'est «un étranger» qui revient. Il fait partie de ceux qu'on juge mal. Dans le malheur, les dix étaient unis comme des frères. Tous ensemble rejetés. Une fois guéris, ils se séparent de nouveau. Certains vont aller au Temple chercher un certificat de guérison. Lui, l'étranger ne serait même pas admis auprès des prêtres. Et il retrouve un geste humain tout naturel : on lui a fait du bien, il revient dire merci et il «glorifie Dieu». Le «bon Samaritain» fera de même, en soignant le blessé que le prêtre et le lévite avaient traité comme un cadavre à éviter. On dirait que c'est parfois un avantage de ne pas être gêné par la religion ! Avant de communier, nous reconnaissons que nous avons tous besoin d'être guéris par Jésus : «dis seulement une parole et je serai guéri». Il peut même nous aider à voir de quoi nous avons besoin d'être guéris, notamment pour devenir toujours plus fraternels.

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Josué Raymond Ndjock Nyobe

Josué est prêtre à Cachan, il est Camerounais et vit en France depuis 2008. Il a déjà célébré des messes à Fresnes et à Rungis.

« Je suis né dans une famille protestante, mais tout petit, j'ai côtoyé des Pères spiritains, j'ai été fortement influencé par leur spiritualité. Je passais pratiquement toutes mes journées avec eux, partageant leurs prières et leurs repas, les accompagnant dans des activités pastorales. Je fus marqué par leur vie communautaire, impressionné par leurs soutanes blanches à petit cordon. J'ai ainsi vécu dans un monde séparé de celui de mes parents. Au moment du collège, j'ai réussi le concours d'entrée au petit séminaire. Pour moi, c'était la pension, il a fallu convaincre mon père. J'ai eu une dispense n'étant pas encore baptisé à ce moment là. J'ai poursuivi mes études au séminaire moyen à Yaoundé jusqu'au bac. Après, les Pères spiritains m'ont proposé la vie religieuse dans leur communauté. J'ai refusé à cause de l'aspect missionnaire, je ne me voyais pas aller loin de mon pays. J'ai suivi des études de droit canonique à Yaoundé. Après mon ordination, je suis parti en France pour poursuivre des études à l'institut catholique de Paris. Ce déplacement avait un autre but, suivre des soins qui ne sont pas possibles au Cameroun. Ces traitements sont réalisés en alternance avec mes missions successives, d'abord dans une paroisse du 18ème à Paris puis dans le Val d'Oise et depuis fin 2012 à Cachan. Par rapport à la France, j'ai constaté que nos liturgies au Cameroun étaient différentes, on aime bien chanter et danser dans nos célébrations. »

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Mercredi 16 octobre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Lundi 21 octobre

14h15 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes

Mercredi 23 octobre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 26 octobre

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

15h : éveil à la Foi pour les enfants de 4/7 ans à Fresnes

Dimanche 27 octobre

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

Mercredi 31 octobre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 1er novembre

10h30 : messe de la Toussaint à N-D de la Merci

Samedi 2 novembre

10h : messe pour les défunts de nos paroisses à St-Éloi

Ceci vous concerne

Semaine Missionnaire Mondiale

Dans le cadre de cette semaine, une veillée de prière pour les missionnaires et volontaires laïcs de notre diocèse est proposée le jeudi 17 octobre à 20h30 à l'église St-Christophe de Créteil. Une quête spéciale aura lieu les 19 et 20 octobre à la sortie des messes.

Groupe PECHE

Il partira en pèlerinage à St Benoît les 12 et 13 octobre. Samedi à 9h, temps de prière à l'oratoire et départ. A St Benoît : pique-nique, promenade, rencontre avec un moine, vêpres, messe et surtout amitié.

Pèlerinage diocésain à Notre-Dame de Paris

Pour clôturer l'année de la foi, notre évêque Mgr Michel Santier, nous invite à un pèlerinage à Notre-Dame de Paris le samedi 16 novembre. Ce pèlerinage s'adresse à tous, petits et grands, marcheurs ou non-marcheurs. Vous trouverez le détail de cette journée dans les tracts au fond de l'église. Il est important de s'inscrire avant le 30 octobre à l'accueil.

Accueil

Pendant les vacances scolaires, du 21 octobre au 4 novembre, pas d'accueil à Rungis ; à Fresnes : mardi, jeudi et samedi de 9h30 à 11h30, mercredi de 16h30 à 19h et vendredi de 17h à 19h.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes : Laïna **Guacide** et Manon **Douarin** le 20 octobre ; à Rungis : Robin **Iva** le 26 octobre.

Nous avons accompagné de notre prière Germaine **Colautti**, Josette **Gilbert** et Maria **Maffei**, lors de leurs obsèques à Fresnes.

LA TOP 2013

En décembre 2012, la « Table Ouverte Paroissiale » a eu un grand succès. Plus de 70 personnes y ont participé entre les deux paroisses, Notre-Dame de la Merci et Notre-Dame de l'Assomption.

Cette année, à la demande de notre évêque, nous avons à prolonger ce qui s'est mis en route et à poursuivre le chemin comme le Christ nous y invite, en étant non seulement un peuple de prêtres qui se réunit régulièrement pour prier ; non seulement un peuple de prophètes actifs dans l'annonce de la foi ; mais aussi un peuple de rois attentionnés aux plus petits et au service du frère en fragilité, en souffrance, en détresse. Pour reprendre une phrase du message de Diaconia « personne n'est trop pauvre pour

n'avoir rien à donner » ou « personne n'est trop riche pour n'avoir rien à recevoir ». Aujourd'hui dans notre Église, nous, paroissiens, il faut que nous nous sentions TOUS invités à vivre dans cet esprit de partage, de donner et de recevoir : c'est l'objectif de la TOP de devenir invitants et participants, et de construire des fraternités avec celui qui souffre de solitude, celui qui aimerait prendre une place plus active dans notre communauté mais qui n'ose pas, la mère de famille isolée avec ses enfants, celui qui traverse une passe difficile, etc ... La table ouverte paroissiale aura lieu le même jour dans tout le diocèse : le premier dimanche de l'Avent, c'est-à-dire le 1er décembre 2013.